



Ricardo Monreal Ávila entrega a diputados de Morena su proyecto para la reconciliación



KARINA ROCHA

En el marco de la *Reunión Plenaria del Grupo Parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados*, Ricardo Monreal Ávila entregó a sus compañeros de partido su proyecto de nación, donde hace un llamado a la *reconciliación nacional*.

Ahí refiere que los ciudadanos en general desean una vida en la que sean vistos como valiosos por los demás; una vida en la que puedan desarrollarse libremente, aprender, tener un trabajo con sentido y aportar lo que son buenos para hacer. *"Todas y todos sabemos que México tiene lo que se requiere para ofrecer eso y más. Estamos empeñados en lograrlo, conscientes de que falta mucho"*, apuntó.

Reconoce que ello genera frustración y es comprensible. *"Pero ni las dificultades ni las diferencias de visión o de opinión que tenemos como ciudadanas y ciudadanos, justifican que nos pongamos unos contra otros, que nos descalifiquemos o nos neguemos la oportunidad de dialogar y entendernos"*, consideró.

Pero señaló que la solución no está en ponerse unos contra otros, ni en descalificarse. *"Si como la división y la distancia entre nosotras y nosotros seguirá creyendo, nuestro potencial puede reducirse y nuestra espléndida diversidad fracturarse bajo la idea de que pertenecemos a grupos opuestos: buenos y malos, correctos e incorrectos, los que están a favor y en contra"*, indicó.

Por el contrario, el presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado aclara en texto que no son grupos opuestos y que pueden lograr juntos el México que quieren. *"Podemos lograrlo si trabajamos en conjunto, en nuestra amplia diversidad, para luchar por avanzar"*, expuso.

Recomienda, ante ello, que abandonen ya los estereotipos que los encasillan y que no les permiten ver todo lo que son y

todo lo que pueden hacer, porque *"somos un pueblo con una capacidad extraordinaria para enfrentar retos y crear nuevos caminos"*.

Insiste que más allá de diferencias, se puede tener un país inclusivo, justo y próspero, pero para eso *"necesitamos reconciliar a México para cerrar todas las brechas sociales que nos dividen y nos separan; luchar para que cada persona se sepa valorada y necesitada por la sociedad; es reconocer en nuestra diversidad un poderoso recurso para ser mejores, productivos, creativos, inclusivos y equitativos"*.

El político zacatecano afirma que reconciliar a México es asegurar que las injusticias que arrastra, como desigualdad y pobreza, se saneen con políticas y acciones de un Estado que siga ayudando a las personas en situación en pobreza que, al mismo tiempo, lucha para cambiar a fondo las condiciones económicas y sociales para eliminar la pobreza.

"Es formar un sólo frente para recuperar nuestra vida común de la violencia y el crimen, y restituir los espacios públicos como lugares de tranquilidad y convivencia".

Insiste que reconciliar al país es lograr que todas y todos tengan la posibilidad de desarrollar y ampliar sus competencias con estudios y certificación, sin importar su edad. *"Es unir capacidades con oportunidades. Es cuando, en lugar del miedo a ser excluidos, existen mecanismos legales y gubernamentales para garantizar la inclusión de todas y todos, porque México nos necesita"*, vaticinó.

"Es una fraterna convocatoria a las y los mexicanos de todos los estratos sociales, creencias, profesiones, convicciones políticas, etnias, preferencias sexuales, de la iniciativa privada, de la sociedad civil, de los medios de comunicación y del servicio público. Esta visión de reconciliación es el inicio de un camino común para llevar al país que anhelamos, con prosperidad y justicia social", afirma Ricardo Monreal Ávila.